



南風



武里南小学校
令和7年6月2日
NO. 3

URL <https://schit.net/kasukabe/estakesatominami/> TEL733-6911

こども達と目指す体育授業

校長 加納 敏幸

たくましい子	自ら考える子	力をあわせる子
--------	--------	---------

Q 体育の授業は楽しいですか？

性別	埼玉県平均 (%)	全国平均 (%)	差異 (%)
男子	94.8	94.7	+0.1
女子	90.3	90.0	+0.3

※表の数値は、楽しい・やや楽しいと回答した割合

上記は、令和6年度全国体力・運動能力、運動習慣等調査で児童が回答した結果です。

結果を見ると、本県児童生徒の体力・運動能力は、令和6年度も小学校5年生、中学校2年生の男女ともに全国平均を上回っています。

※本調査は小学5年生、中学2年生が対象

本県学校体育の課題は、児童生徒の体力・技能面の向上ではなく、運動好きな児童生徒の育成にあります。その指標のひとつとなるのが、児童生徒への「体育の授業が楽しいですか」という質問です。例年、本県のこの数値は、全国平均よりも低い結果でしたがようやく令和6年度の結果から上回る結果となりました。

文部科学省が示す小・中学校における体育的な活動の目標は、体力の向上のみならず、「生涯にわたって運動に親しむ資質や能力」を育むことにあります。さらに、学習指導要領にある小学校体育科の目標には「体育や保健の見方・考え方を働きさせ、課題を見付け、その解決に向けた学習過程を通して、心と体を一体として捉え、生涯にわたって心身の健康を保持増進し豊かなスポーツライフを実現するための資質・能力を次のとおり育成することを目指す」と記されています。

※次のとおりとは、目標に続き記されている3つの視点

私達教職員が日々取り組んでいる“人づくり”では、知・徳・体をバランスよく育むことが大切です。その集大成が学校教育に求められている「生きる力」につながります。こども達が将来にわたって自分の夢や希望を実現していくためには、何よりも健康であることが重要です。その健康の保持増進に大きく関わるのが体育科の特性です。体育の学習をとおして、児童生徒がフェアプレーやチームワークの精神、相手を思いやる心を育んだり、健康づくりに自ら意欲的に取り組む態度を養っていくことは大変意義のあるものだと私は捉えています。

そのような体育の学習を実現するための課題はどんなことでしょうか。それは、「やって楽しく、わかって、できる体育授業」です。昔から体育の学習では、速く走ることや難しい技ができるなどに価値を求めがちです。しかし、学校の学習は体育だけではありません。教師が決められた学習の中で楽しい授業を体感されることにより、「明日も頑張ろう」「もう少しやってみよう」とするこども達の意欲も高まり、運動が習慣化されていきます。「やって楽しく、わかって、できる体育授業」とは、私達教職員に求められている体育授業の努力事項となっています。

本校では、令和6・7年度埼玉県教育委員会から研究委嘱を受け、体育科の研修に取り組んおり、11月にはその成果を伝える研究発表会を予定しています。教職員一同、こどもを主語とした体育授業の実現を、こども達とともに目指してまいります。

季節は、はや6月になります。この時期は、曇りや雨が多くなり気温や湿度も高く誰もが体調を崩しやすい頃です。今後も頑張るこども達の健康・安全を第一に、充実した学校生活となるよう指導・支援に努めてまいります。

市内陸上大会



5日（木）に正善小学校で市内陸上大会が行われます。約1か月間、仲間とともに練習に励み、一生懸命取り組んでいました。学校の代表として、精一杯頑張ってきてください！！皆さんの活躍を応援しています！会場には選手・補欠児童の保護者の方のみの応援となります。

なお、**5日（木）は全校給食なしのお弁当になります。**よろしくお願ひします。

水泳学習が始まります！



6月4日（水）にプール開きを行います。その後、水泳学習が始まります。5月14日（水）に5・6年生がプール清掃をしてくれました。一生懸命磨いてくれたおかげでプールはピカピカです。感謝の気持ちをもちながら、健康・安全に気を付けて楽しく水泳学習に取り組んでいきましょう。

健康生活しらべアンケートの実施について

日々の生活習慣のチェックを目的にアンケートを実施します。期間内のお子様の様子を観察していただき、アンケートの回答をお願いします。アンケート結果は学校での指導に役立ててまいります。ご協力よろしくお願ひします。

◎期間：6月16日（月）～20日（金）

◎配信：20日（金）LEBERで配信

教科書展示会について

令和7年度における教科書展示会を開催いたします。

詳細はQRコードをご覧ください。

興味がある方はぜひ展示会へのご参加をお願いします。



たけなん瓦版

今月から武里南小の周辺地域のこと、日頃よりお世話になっていられる方々を学校だよりで紹介していきます。第一回は、毎朝、こどもたちの安全を見守っていただいている交通指導員の　様です。

「交通指導員の　です。朝の登校風景で、高学年の子が低学年の子を見守る姿を見て、優しい思いやりが優しい行為になっているのだと感じさせてくれ、とても嬉しい気持ちになります。近年、子どもの交通事故の原因として最も多いのは『飛び出し』です。大切な命を守るために、必ず「とまる」「みる」「まつ」「たしかめる」ことがとても大切です。

青信号は、いつも安全な色ではないのです。自分の目で「みぎ、ひだり、みぎ」を見て安全確認をし、渡るようにしましょう。

また、自転車を乗る場合も交通ルールがあります。ヘルメットを着用して身を守る。一時停止線では止まって安全確認等がありますので、ご家族でお子さんと一緒に確認していただければと思います。

これからも微力ながら子どもたちの安全を見守っていきたいと思っていますのでよろしくお願いいたします。」

様のお話を参考に、ぜひご家族でも交通ルールについて話し合ってください。